

**Supply and Services
Canada**

The Honourable Jean-Jacques Blais
Minister

**Approvisionnements et Services
Canada**

L'honorable Jean-Jacques Blais
ministre

Weekly Checklist of Canadian Government Publications

January 9, 1981

No. 2

Return in stamped
envelope to:

Canadian Government Publishing Centre
Supply and Services Canada
Hull, Québec, Canada
K1A 0S9

Liste hebdomadaire des publications du Gouvernement du Canada

9 janvier 1981

N° 2

Retourner dans une
enveloppe affranchie au:

Centre d'édition du gouvernement du Canada
Approvisionnements
et Services Canada
Hull (Québec), Canada
K1A 0S9

ISSN 0706-4659

Canada

KEY TO DISTRIBUTION SYMBOLS

- One free copy to authorized persons and institutions when requested within the time specified and according to the terms prescribed by T.B. 748136 (Policy and guidelines on Canadian Government publishing). Selective depositaries should mark the items required on this List and return the marked List to the Canadian Government Publishing Centre.
- Permanent mailing lists are maintained for the free distribution of serials concerned to authorized persons and institutions according to the terms prescribed by T.B. 748136.
- Sold by the Canadian Government Publishing Centre, Supply and Services Canada, Hull, Québec, Canada K1A 0S9
- † Distributed to non-depositaries by author department. Selective depositaries need not order these items from the author departments except in cases where the 40-day claim period has lapsed.

MAILING LISTS

The two black dots (**) indicate that the serials concerned are sent as issued to those who have requested them through our Consolidated List of Periodicals. You do not have to order each issue as it appears in the Weekly Checklist if your name is on our mailing lists.

However, if you need a sample issue, mark the requested item with the word "sample". Samples are available only to depositaries. If you wish to have your name added to one of our mailing lists, please make a separate request by letter and quote your depository library number. Thank you for your co-operation in this matter.

The publication requested on the Weekly Checklist has not been shipped for the reason shown by the defined code symbol.

- B See instructions concerning mailing lists — please apply separately by letter.
- D The allowed period for free distribution has expired — available from us by purchase only at price shown.
- E Permanently out of print.
- F None left in our stock — apply directly to author department in Ottawa.
- H Out of stock — will send when available.
- O Listed in error. Not available for distribution.
- R Publication shipped under separate cover.

EXPLICATION DES SYMBOLES DE DISTRIBUTION

- Un exemplaire gratuit seulement sera envoyé aux personnes et organismes accrédités qui en font la demande dans les délais voulus, suivant les conditions fixées par le C.T. 748136 (Politique et lignes directrices du gouvernement du Canada en matière d'édition). Les dépositaires sélectifs devraient cocher sur la Liste les items dont ils ont besoin et la renvoyer au Centre d'édition du gouvernement du Canada.
- Il existe une liste permanente des publications en série distribuées gratuitement aux personnes et organismes accrédités, suivant les conditions fixées par le C.T. 748136.
- En vente au Centre d'édition du gouvernement du Canada, Approvisionnements et Services Canada, Hull (Québec), Canada K1A 0S9
- † Distribué aux non-dépositaires par le ministère-auteur. Les dépositaires sélectifs n'ont pas besoin d'écrire aux ministères-auteurs pour obtenir ces items sauf dans le cas où la période de quarante jours est terminée.

LISTES DE DISTRIBUTION

Les deux points noirs (**) signifient que les publications en série désirées sont expédiées régulièrement aux personnes qui en ont fait la demande par notre Liste générale des périodiques. Il est donc inutile de faire une demande séparée pour chaque publication reprise sur la Liste hebdomadaire si votre nom paraît sur nos listes de distribution.

Cependant si vous désirez avoir un numéro spécimen, veuillez l'indiquer par le mot « spécimen ». Des spécimens ne sont disponibles qu'aux dépositaires. Si vous désirez recevoir une publication en série régulièrement et faire ajouter votre nom à nos listes de distribution, veuillez faire votre demande par écrit et citer votre numéro de bibliothèque de dépôt. Merci de votre collaboration.

La publication demandée sur la Liste hebdomadaire n'a pas été expédiée pour la raison indiquée par le symbole ci-après.

- B Voir instructions concernant les listes de distribution. Veuillez faire une demande écrite sous pli séparé.
- D La période de demande pour la publication est close. Le Centre d'édition peut vous la procurer au prix indiqué.
- E Définitivement épuisé.
- F Adressez-vous directement au ministère auteur, à Ottawa.
- H Épuisé — vous sera envoyé dès que disponible.
- O Inscrit sur la liste par erreur. Aucune distribution.
- R Publication expédiée sous pli séparé.

For those institutions and individuals who do not enjoy Full or Selective Depository Status, the

**WEEKLY CHECKLIST
OF CANADIAN GOVERNMENT PUBLICATIONS**

is available on an

ANNUAL SUBSCRIPTION BASIS

(\$52.00 Canada)
(\$62.40 other countries)

This service is available by mail from:

Canadian Government Publishing Centre
Supply and Services Canada
Hull, Québec, Canada
K1A 0S9

For those institutions and individuals who do not enjoy Full or Selective Depository Status, the WEEKLY CHECKLIST OF CANADIAN GOVERNMENT PUBLICATIONS is available for information purposes only. Priced publications must be purchased from the Canadian Government Publishing Centre and may not be obtained free of charge.

Pour les collectivités et les personnes qui n'ont pas le statut de dépôt universel ou sélectif, la

**LISTE HEBDOMADAIRE
DES PUBLICATIONS DU GOUVERNEMENT DU CANADA**

est disponible sous forme de

SERVICE D'ABONNEMENT ANNUEL

(\$52.00 Canada)
(\$62.40 hors Canada)

Les abonnements à ce service sont adressés au:

Centre d'édition du gouvernement du Canada
Approvisionnements et Services Canada
Hull, Québec, Canada
K1A 0S9

Pour les collectivités et les personnes qui n'ont pas le statut de dépôt universel ou sélectif, la LISTE HEBDOMADAIRE DES PUBLICATIONS DU GOUVERNEMENT DU CANADA est disponible à titre de renseignement seulement. Les publications dont le prix est fixé, sont en vente au Centre d'édition du gouvernement du Canada et ne sont pas distribuées gratuitement.

CANADIAN GOVERNMENT PUBLISHING CENTRE

KEY TELEPHONE NUMBERS

Depository Services	997-0621	Service de dépôt	997-0621
Telephone purchase orders	994-3475	Commandes téléphoniques pour achat de publications	994-3475
Order adjustments	994-1308	Rectification des commandes	994-1308
Information on government publications	997-5362	Renseignements sur les publications du gouvernement	997-5362

CENTRE D'ÉDITION DU GOUVERNEMENT DU CANADA

NUMÉROS DE TÉLÉPHONE IMPORTANTS



If undelivered, return COVER ONLY to:
Canadian Government Publishing Centre,
Supply and Services Canada,
45 Sacré-Coeur Boulevard,
Hull, Québec, Canada, K1A 0S9

*En cas de non-livraison,
retourner cette COUVERTURE SEULEMENT à:
Centre d'édition du gouvernement du Canada,
Approvisionnements et Services Canada,
45, boulevard Sacré-Coeur,
Hull, Québec, Canada, K1A 0S9*